

« Clap ciné » avec des élèves de 4e du collège Jean-Rostand

samedi 26.03.2011, 05:08 - La Voix du Nord



À partir de leurs propres prises de vues, les élèves ont inventé une histoire.

| MARQUISE |

Le service jeunesse de Réty s'est associé avec Cinéligue et le collège Jean-Rostand ...

pour mettre en place un plan d'éducation à l'image avec les élèves de la classe de Mme Vasseur, les 4e segpa.

Ce projet est coordonné par Fabien Létendart, assistant d'éducation au collège et directeur adjoint de l'accueil de loisirs de Réty, pour qui : « cette action pédagogique permet de valoriser les élèves au travers de leur travail et de façon ludique ».

Visionner et décrypter les images

Dans le cadre de ce Plan d'éducation aux images initié et financé par le conseil général du Pas-de-Calais, les collégiens de Marquise assisteront à Réty à une projection de Max et les Maximonstres et The Truman Show.

Cette projection sera suivie d'une intervention en classe de Jérôme Elias, intervenant Jeune Public à Cinéligue Nord Pas-de-Calais, qui reviendra sur les films, en analysera des extraits et en décryptera les images avec la classe.

Inventer des histoires

Des ateliers pratiques autour de la photographie avec le photographe Pierre-Yves Brest seront organisés les élèves composeront des images, et à partir de leurs prises de vues, inventeront l'histoire des personnes, des endroits, des lieux, des paysages au point de les rendre crédibles pour les spectateurs.

Au final, une exposition des travaux réalisés sera présentée au collège. •

 Partager : S'abonner :